## 2018/6/3 ~6/9 相場見通し

品	目	
鉢	鉢花	ハイドランジアの入荷もかなり減り、ニューギニアインパチェンス・マンデビラ・ハイビスカスといった夏向けの商品の入荷が目立つようになった。緑のカーテン需要のためかつる系の植物がよく売れている印象。土日は天気も良いので、来週は好スタートがきれそうだ。
花	苗物	今週も夏物を中心によく売れている。相変わらず赤のサルビアが品薄で相場が高く、 ブルーサルビアは出荷が多いためややきつめの相場になっている。ポーチュラカもやや 品薄になっている。本格的な夏が到来する前にしっかり売っていきたい。
	大鉢・中鉢	他のものに比べれば流れは良いが、ホンコン・パキラなどが少し鈍い。
観	小鉢	アンスリウムが思いのほか売れない。ポトスの5寸も厳しい単価になるのが早い気がする。
葉	ポット	さすがにヘデラが厳しくなってきた。シッサスはまだ売れている。
	コチョウラン	大輪、ミディーともに値段が出ない。
洋	その他	グラマト、デンファレともにまだ動きが鈍く、お中元の動きが出てくるまでは厳しそう。
蘭		
	総括	コチョウランの動きが鈍いので、その他の蘭もコチョウランに引っ張られる形になってしまい、動きが鈍い。動きはしばらく鈍いと思うので、ためずに出荷をお願いしたい。

## 販売状況コメント

6月に入り、大分気温も高くなってきました。

全体的に夏向けの商品へと入荷は変わってきており、観葉や耐暑性のある花物を中心とした品揃えとなっております。来週はインドアプランツコンテストが開催され、全国の観葉が集まります。大市にはぜひご参加ください。

(株)フラワーオークションジャパン